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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Belegungsstopps in Bremer Pflegeeinrichtungen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. In wie vielen Einrichtungen gab es zum 31. Januar und zum 30. November des Jahres 

2021 in Bremen und in Bremerhaven Belegungsstopps? (Bitte differenzieren zwischen 
selbst auferlegten und durch die Wohn- und Betreuungsaufsicht angeordneten.) 
 

2. Wie viele Plätze unterliegen zurzeit aus welchen Gründen einem Belegungsstopp? 
(Bitte im Verhältnis zur Gesamtzahl der Pflegeplätze für Bremen und Bremerhaven 
darstellen.) 
 

3. Ist aktuell gewährleistet, dass pflegebedürftige Menschen bei Bedarf zeitnah in der 
stationären Pflege aufgenommen werden können und wenn ja, wie wohnortnah ist das 
in drängenden Situationen möglich? 

 
 

Sigrid Grönert, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


